
４／22 よりよい学校を目指して！ 
R7前期委員会委員長認証式 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

前期がスタートして、３週間が経ちました。児童による委

員会は、子どもたちの安心・安全・楽しく・明るい学校生活

を支えるために行われています。 

前期委員会の委員長が決定し、本日認証式が行われま

した。委員長は全部で７名。それぞれが、どんな委員会にし

たいかという自分の思いや、そのためにどんなことをするの

かという考えを全校の前で発表しました。立派な姿に大きな

拍手が起こりました。 

９月までの間、それぞれの委員会で、積極的な働き方を

行ってくれます。どうぞ応援をお願いします。 

７人の 

委員長 

よろしく

お願いし

ます！ 

（１名欠席です） 

   
 

 
 


